
Сегодня, 19 февраля 2021 года, в художественном музее состоялось 

торжественное открытие выставки МОУ СОШ № 23, посвященной 

патриотической теме «С любовью о России». Это вторая по счету выставка 

нашей школы (первая состоялась в 2001 году). На ней присутствовало очень 

много людей: ученики школы, учителя, представители отдела образования 

города, выпускники прошлых лет и другие. 

Открытие состоялось в фойе второго этажа. Ученики 7 и 8 кадетских и 

филологических классов исполнили «Рождественский» и «Кадетский» 

вальсы. Вокальная студия «На семи ветрах» исполнили  песни о счастье и 

счастливом будущем.  

Далее выступала начальник отдела образования – Кускова Ляна 

Алексеевна. Она выразила свое восхищение проделанной работой нашей 

школы: «Очень приятно, что общеобразовательная школа достигла такого 

результата. Я горжусь вами» 

В заключение открытия слово предоставили Анне Полещук 

(Кожухарь), бывшей выпускнице нашей школы: «Хочу выразить свою 

благодарность школе за то, что  многолетние труды не пропадают даром.  

Греет душу и то, что меня пригласили на такое важное для школы 

мероприятие». Анна торжественно перерезает красную ленточку. Выставка 

официально открыта. 

На выставке было очень много интересного, начиная от картин, 

заканчивая макетами разных уголков России.  На картинах были изображены 

различные места нашего города, города Хабаровска и даже Москвы!  

Некоторые картины были нарисованы в черно-белом цвете, какие – то в 

цвете, а большие картины были выполнены в стиле батик. Это были 

индивидуальные работы учащихся.  Макеты были очень внушительных 

размеров. «Хрустальное озеро», «Кремль», «Нанайское поселение» - все это 

было представлено на выставке. Это были коллективные работы учеников с 5 

по 11 классы.  

  



После открытия мне удалось пообщаться с некоторыми из 

присутствующих, а именно с Кусковой Ляной Алексеевной, начальником 

отдела образования города Комсомольска – на – Амуре; Полещук Анной 

Дмитриевной, выпускницей МОУ СОШ № 23; Сидоренко Викторией 

Ивановной, учителем математики МОУ СОШ 23 и узнать их мнение о 

выставке. Все они положительно отзывались о творчестве, представленном в 

залах музея. 

Амина ЧЖАН,  

корреспондент школьной газеты 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Интервью 1.  Кускова Ляна Алексеевна. 

-Здравствуйте, Ляна Алексеевна. Скажите, пожалуйста, какие впечатления оставила у вас выставка 

нашей школы? 

-Очень яркие и только положительные. Я рада, что наши школы продолжают развиваться, 

особенно в таком творческом направлении. 

-Что вам запомнилось больше всего? 

-Запомнить что – то одно сложно.  Каждый продукт дополняет другой. Все это так взаимосвязано, 

что сложно запомнить что – то одно. Все запоминается одной единой композицией. 

- Будете ли вы поддерживать данное направление и в других школах? 

-Безусловно.  Я считаю, что нужно это вести в систему. 

-Скажите, пожалуйста, за такой большой стаж работы, вы участвовали в подобных мероприятиях? 

-Участвовала, но масштаб был намного меньше, чем сейчас. Каждый раз это так волнительно. Я 

помню, как в 2001 году, когда я еще работала учителем русского языка и литературы в 45 школе, 

23 школа открывала первую выставку, а сейчас, спустя 20 лет я присутствую здесь снова. 



-Как вы считаете, возможно ли дальнейшее развитие таких мероприятий? 

-Я считаю, что если захотеть – можно сделать все, что захочешь. Главное – желание и рвение к 

этому.  

- На ваш взгляд, почему такие масштабные мероприятия в нашем городе проводятся очень редко? 

-Не могу конкретно ответить на этот вопрос. Возможно, нет желания, сил и времени.  Учебный 

процесс  очень затягивает, и не остается времени на творческую деятельность. Могу также 

предположить, что нет целей 

-Если бы вам предложили поучаствовать в таком деле, вы бы приняли участие? 

-Конечно.  Я очень люблю наблюдать за творческими людьми, группами людей и организациями. 

Может быть, я не помогла физически, но я бы помогла морально и материально. 

-Вы творческий человек? 

-К сожалению, у меня нет на это времени. Моя работа забирает практически все мое свободное 

время. Мне очень хочется этим заниматься, но нет возможности. 

-Какой стиль в искусстве вы любите? 

-Не могу выделить что – то одно. Я очень люблю черно – белые картины, но некоторые цветные 

мне тоже симпатизируют. Здесь на выставке представлены картины в стиле Батик. Они мне 

понравились очень сильно. 

-Спасибо большое, вы очень приятный собеседник! Всего хорошего! 

 

Интервью 2. Сидоренко Виктория Ивановна. 

-Виктория Ивановна, скажите, пожалуйста, какие впечатления оставило у вас данное 

мероприятие? 

-Только положительные. Я очень рада и горда за свою школу, за ее работу и труд. Мне очень 

приятно, что я нахожусь в кругу таких людей 

- Что вам понравилось здесь больше всего? 

-Больше всего мне понравились картины. 

-Какие именно? 

-Мне запомнились картины в стиле «Батик».  Они кажутся такими светлыми.  Их размеры 

соизмеримы с размерами реальных церквей. Я бы купила себе такие домой и повесила бы на 

окно. 

-Какие чувства они у вас вызывают? 

-Они заставляют меня задуматься о многом. Например, о жизни. Если долго смотреть на них, то 

можно увидеть отражение солнца на золотых куполах, а если вслушаться, то можно услышать 

перезвон колоколов 



-Как вы считаете, возможно ли дальнейшее развитие таких масштабных проектов? 

-Я считаю, в нашем мире и в нашей жизни возможно все.  

-Вы творческий человек? Какой вид творчества вас интересует? 

- Я не могу полноценно назвать себя творческой личностью. Шить игрушки, вязать разные узоры, 

делать какие – то подделки – мое хобби.  Но к сожалению из – за работы с каждым разом я делаю 

все меньше и меньше. 

-Если бы вам предложили поучаствовать в создании какого-нибудь макета, вы бы согласились? 

-Да, а почему бы и нет? Я всегда рада помочь людям, особенно если вопрос касается творчества. 

-По вашему мнению, есть ли глобальное будущее у таких выставок?  

-Я думаю, что да. Вопрос только во времени, силах и желании. 

-Это вторая по счету выставка нашей школы. Вы помните, как проходила первая? 

-Конечно, помню.  Тогда это было так волнительно, первый раз все – таки. Тогда было меньше 

работ, чем сейчас. 

- 20 лет назад была такая же масштабная выставка? 

-Нет, тогда людей было намного меньше, и были только свои.  

-Спасибо вам большое, вы отличный собеседник! 

 

Интервью 3. Полещук Анна Дмитриевна 

-Анна, вы 5 лет назад вы пустились из школы, какие впечатления у вас остались со школы? 

-Я очень люблю, и любила учиться.  Школа – самое лучшее время в моей жизни.  

-Вас пригласили на открытие выставки школы, какие эмоции вы испытываете? 

-Я искренне радуюсь тому, что школа помнит меня. Это очень приятно. 

-Здесь висит много ваших работ. Вы помните процесс их создания? 

-О да. Я помню, как мы специально ездили в какие – то места, гуляли по ним, набирались 

вдохновения, а потом шли и рисовали 

-Скажите, пожалуйста, пригодилось ли вам ваше умение рисовать? 

-Конечно.  Сейчас я связываю с этим жизнь 

-На кого вы учитесь? 

-Я учусь на факультете архитектурного дизайна, 5 курс. 

-Создавали ли вы какие-нибудь свои проекты? И были ли они воплощены в жизни? 



-Мы создаем очень много разных проектов, но,  к сожалению, не все из них реализовываются из – 

за отсутствия инвесторов.  В жизни были воплощены проекты по благоустройству ДК 

Железнодорожников и объект в Эльбане.  

-Это все очень интересно. А где вы еще применяете свои умения? 

-Я подрабатываю в одной фирме, проектирую разные объекты: дома, квартиры, территории. 

-Анна, какие у вас остались впечатления от выставки? 

-Я очень рада, что моя школа растет и развивается.  Мои впечатления нельзя описать словами, 

меня переполняют чувства гордости и успеха. 

-Как вы думаете, есть ли успешное будущее у таких масштабных и важных для школы проектов? 

-Я думаю, что есть.  

-Что вам понравилось на выставке больше всего? 

-Больше всего мне понравились макеты, особенно макет Кремля, он  запал мне в душу 

-Анна, будете ли вы в будущем помогать школе с такими мероприятиями? 

-Несомненно, буду. Это же моя школа.  Можно сказать, что я в ней выросла. Она мне стала 

родной. 

-Благодаря школе вы стали рисовать? 

-Я с 1 класса училась в классе ХЭЦ. Мне всегда нравилось рисование, как творческая деятельность 

-Спасибо, с вами приятно было побеседовать! 


